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　　　　　　　　わたしが勤めております八
　　　　　　　戸赤十字病院は昭和18年₈月
　　　　　　　１日に開院いたしましたので。
　　　　　　　今年で80周年ということにな
　　　　　　　りました。今週末に80周年を
祝う会を小さく施行します。昭和18年といい
ますと戦時中でして、その当時国策として一
県一赤十字病院、その赤十字病院で救護医療
生を戦争に同行するための救護員を養成する
ための組織として国が赤十字を指定しました。
市立八戸病院から移管を受けましてわれわれ
が全国で50番目の赤十字病院として誕生しま
した。
　当時、廃線の色もやや見え始めておりまし
て、看護学生１年生、₂年生も勉強に勤しん
でおりましたが、八戸港も稲城という船が空
襲を受けまして、多数の傷病者が発生し、日
赤に運ばれたという記録が残っております。
また、日赤自体も赤十字の旗を掲げているに
も関わらず、院長室の椅子には弾痕があった
という記録があり、院長先生がそこに座って
いたら亡くなっていたというような状況だっ

たようです。
　多数の傷病者が来たときに１年生₂年生の
看護学生さんたちも救護に当たったというこ
とでしたが、いかんせん食糧がないというこ
とで、傷の手当はしたけれども患者さんに与
える食糧がないということで、大湊の海軍司
令部まで当時の看護師長さんたちが大八車を
引っ張って、指令に直訴して食糧をいただい
て傷病者を守り抜いたという記録もあります。
　80年ですので、接待一雄さんや橋本昭一さ
んが小さい頃の誕生ですが、市立八戸病院の
移管を受けてということで、市立病院の歴史
が一旦途絶えましたので、創立は市立病院の
ほうが早いのですが、連続してとなると当院
が市内の総合病院の中では一番古いというこ
とになります。村井さんは日赤本社の代議員
を長年やっていただいてたいへんお世話に
なっておりますし、わたしより本社の情報が
詳しいのでいろいろ教えていただいておりま
す。
　その80年を祝う会を今週末に行います。今
後も地域に密着してやっているために、日赤
の登録医、開業医の皆さまはだいたい300医
療機関ありますが、そこに案内を出しまして
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一緒に80周年の報告をした上で、懇親を図る
会をしようと思っております。準備が忙しく
てバタバタしていますが、内輪の情報ですが、
皆さんに支えられて今があるということを職
員は自覚しています。わたしたちの病院の基
本理念は「あなたの病院、わたしの病院そし
てわたしたちの病院　そして地域に密着した
病院であろう」ということをスローガンにし
てやっております。今後とも病院そしてわた
しの会長の任期をよろしくお願いします。

入会式
松

まつばやし

林拓
た く じ

司さん　株式会社東奥日報社八戸支社
　　　　　　　執行役員八戸支社長

推薦者からの紹介　　　　　　紺野　広会長
　昭和38年₃月₄日生まれ。わたしは同い年
の₃月20日生まれです。執行役員八戸支社長
で赴任されました。法人会員ですので、東奥
日報社から会費を頂戴しています。わたしの
覚えている範囲ではわけたさん、村林さん、
菊地幹さん、荒谷達也さん、そして松林さん
で存じ上げている支社長さんは₅人目になり
ます。
　最終学歴は弘前大学人文学部経済学科卒、
「評伝高橋竹山 魂の音色」の本を書かれて
います。高橋竹山さんはわたしも父が好き
だったので、全盛時代のレコードをよく聞か
されまして、何回も聞いているうちに好きに
なった方です。趣味はゴルフ、読書、愛犬と
の散歩。お子様₂人です。東奥日報社には今
回の地区大会でもひじょうにお世話になりま
した。引き続きお力添えを賜りながら一緒に
やっていければと思います。よろしくお願い
します。

バッチ伝達
新会員挨拶　　　　　　　　　松林拓司さん
　　　　　　　　東奥日報社の松林拓司と申
　　　　　　　します。生年月日は昭和38年
　　　　　　　₃ 月 ₄ 日 。 入 社 し て 3 0 年
　　　　　　　ちょっと経っています。20年
　　　　　　　間新聞記者生活をしていて、

そのうち半分が文化部を中心に仕事をしてい
ました。その中で先ほど紹介いただいた竹山
さんの本を執筆。連載を１年半くらいやって、
亡くなったあとに加筆修正したものを出版し
たという形で、30代後半の仕事です。
　その後編集の後は総務企画畑に移り、皆さ
んも行ったことがあるかもしれませんが、東
奥日報の新町ビルを作る仕事をずっとしてい
ました。ビルができてそこに事業局長を₂年
やって、東京に支社長で₃年行って、そこか
ら今回八戸に来ました。出身は青森市ですの
で、八戸は初めてで知らないことばかりです
が、皆さまと情報交換をさせていただきなが
らやっていきたいと思います。
　唯一誇れる仕事は竹山さんの本だったので
すが、竹山さんの場合は当時は労音という音
楽鑑賞団体、芸術鑑賞団体を中心に全国に足
しげく通って地道なステージを繰り返して広
まっていったということがあります。ポップ
メーキング的には渋谷のジャンジャンでお聞
きになった方もあると思いますが、ああいう
小さな劇場でやったことが東京の文化人に受
けて、マスコミに大きく取り上げられて、そ
こからワンステップ、大きく火がついたとい
う形です。竹山さんは当時60半ばくらいで、
そこから大活躍したことを書いている本です。
　わたしも驚いたのですが、当時わたしは文
化部関係の仕事を中心にやっていましたので、
演劇のほうの仕事もいろいろ紹介していく中
で、朝日新聞の扇田昭彦さんという小劇場に
関してはトップクラスの記者の方と寺山修司
の１日だけの天井桟敷を青森でやったときに
デザイン会議で知り合いになり、その本が
ちょうどできる頃だったので、新刊紹介でも
いいので朝日新聞でファンの方の目に届くの
かなと思ってお願いしたら、₂，₃週間経っ
てもなしのつぶて。これはだめだったのかな
と思ったら、週末土曜日に₆本の書評が載り
ますが、その₆本のうちの１本に紹介してい
ただき、たいへん驚きました。そこから１週
間、会社の電話が鳴りっぱなしの状態だった
そうです。お陰様で共同通信だけでなく、朝
日新聞さんの力も借りながらも広まったのは、
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竹山さんにとってもひじょうに良かったのか
と思っています。残念ながら会社の仕事で出
した出版物ですので、版権は会社にあって、
いくら売ってもわたしの収入には何も関係な
いというところです。
　着任したばかりでこういう会に参加できて、
ひじょうにありがたく思っています。これか
ら皆さんにお世話になると思いますので、よ
ろしくお願いします。

　　　　　　　○ロータリーレートのお知らせ
　　　　　　　12月１日より、１ドル＝147円
　　　　　　　○退会のお知らせ：川村幸雄
　　　　　　　さんはしばらく例会を欠席さ
　　　　　　　れていましたが、ご本人から
先月付けで退会の申し出がありました。体調
不良で入退院を繰り返されているそうで、ご
本人から体力的な部分でということで退会の
申し出がありました。
○先月皆様にお知らせしておりますが、クリ
スマス例会の締切が迫っております。まだ申
し込みをされていない方は今週中に事務局ま
でご連絡ください。
○来年₂月４日㈰に開催する、恒例の八戸市
競技カルタ大会のポスターとちらしを作りま
した。ちらしは皆さんのメールボックスに入
れております。ポスターも１社１枚ずつ作っ
ていますので、帰りにお持ち帰りいただいて
会社もしくは目立つところに貼っていただけ
ればと思います。前回かるた大会は参加者も
なかなか集まりが悪かったので、今回力を入
れて賑やかなかるた大会にしたいと思ってお
りますので、何とかご協力のほどよろしくお
願いします。

親睦・会場委員会　　　　　　増田　敏委員
○ニコニコボックスの報告
・誕生祝　接待一雄・前原俊彦さん

　　　　　　　橋本八右衛門さん
　　　　　　　　今年度、前半も半分という
　　　　　　　　ところですが次年度も動き
　　　　　　　　はじめておりました。ご協
　　　　　　　　力よろしくお願い申し上げ
　　　　　　　　ます。
道尻誠助・増田　敏・赤澤栄治�
　　　　　　　　　　　　　　　ニコニコ
小田山紀暢・渡辺　孝　　　　�

デー
小井田和哉さん　　　　　　　�

2024年シンガポール国際大会について
石橋信雄地区幹事長

　　　　　　　　2024年度シンガポール国際
　　　　　　　大会についてPRさせていた
　　　　　　　だきます。推進委員長は夏堀
　　　　　　　礼二さんです。2024年₅月25
　　　　　　　日～29日、シンガポールで国
際大会があります。登録料の早割があります。
12月15日までに登録いただきますと500ドル。
順次大会が近づくにつれて100ドルくらいず
つ上がっていくとイメージしていただければ
と思います。まず行きたいなという方は早め
のお手続きをMy Rotaryからできます。詳細
は石橋までよろしくお願いします。
　国際大会の基本ツアーを2830地区で公式の
ツアーを組んでいます。こちらは長年JTB
にノウハウがありますのでお願いして作って
いただいています。ホテルが高騰しています。
添乗員を付けたりと、エコノミークラスでも
けっこういいお値段になります。築舘ガバ
ナーは日本の事務局に地区で50名の登録を約
束している状況です。八戸からは現在、築舘
ガバナー、紺野会長、道尻さん親子、石橋が
申し込んでいますが、できれば八戸から10名
くらいいきたいと思っています。ご無理のな
い範囲でお願いします。

年次総会
議長　紺野会長：2023−24年度年次総会を開
会します。上期の委員会活動報告を₅大奉仕
委員長からご報告いただいて上期総括をし、
下期に備えたいと思います。予算の執行状況
に関しましてはかなり行事が多かったもので

幹 事 報 告　 松本　剛典 幹事

委　員　会　報　告



すから、今回の議案には間に合いませんでし
た。そちらに関しては後日どこかでお目通し
いただくことになろうかと思います。

2024−25年度理事役員案について
橋本八右衛門次期会長

会　長　　　　　　　　　　橋本八右衛門
副会長・クラブ奉仕委員長　妻神和憲さん
会長エレクト　　　　　　　石橋信雄さん
職業奉仕委員長　　　　　　山村和芳さん
社会奉仕委員長　　　　　　小井田和哉さん
国際奉仕委員長　　　　　　深澤　隆さん
青少年奉仕委員長　　　　　正部家光彦さん
直前会長　　　　　　　　　紺野　広さん
幹　事　　　　　　　　　　小田山紀暢さん
副幹事　　　　　　　　　　中村稔彦さん
会　計　　　　　　　　　　岡崎孝文さん
会計補佐　　　　　　　　　浜谷英幸さん
SAA　　　　　　　　　　鶴飼寿栄さん
　ご承認お願いします。⇒　拍手で承認
　2024−25年度理事役員案を承認します。

橋本八右衛門次期会長
　　　　　　　　この他、委員長になる皆さ
　　　　　　　んにはこれから順次お願いし
　　　　　　　て参ります。いろいろ盛り上
　　　　　　　げるためにぜひご協力いただ
　　　　　　　きますようお願いします。
ロータリアンにはNOという返事はないと言
われてきましたので、その辺を頭に入れてぜ
ひ快く受けていただければ幸いです。今年度
も紺野会長を中心に頑張っておりますが、次
年度も大いに盛り上げていただければと思い
ますので、よろしくお願いいたします。あり
がとうございました。

クラブ奉仕委員会　　　橋本昭一委員長さん
（代理　永澤　信委員)

　クラブ奉仕委員会は橋本委員長の管轄委員
会の目標達成、進捗状況を把握し、有機的な
つながりの中で目標達成に向けて協議し、活

　　　　　　　動がよりよいものになるよう
　　　　　　　コーディネートして参ります、
　　　　　　　との方針のもと、この半期活
　　　　　　　動して参りました。
　　　　　　　　小委員会は₇つあります。
まず例会の準備などに関わる①出席委員会、
②親睦委員会、③プログラム委員会におかれ
ましては、年度初の目標、方針に基づいて活
動して参りました。上期はそんな問題もなく
円滑に運営できたと思っております。
　わたしは出席委員会委員長ですが、やはり
出欠を取ってから欠席をされる方の中で、連
絡が来なくて、どうしても毎回₃～₅食くら
い食事を無駄にしてしまうことがあります。
そんなに多くない会費の中でクラブ運営をし
ていると思っております。本日ご出席の皆さ
まはいつも出席いただいている皆さまですの
で、そういったことはないかと思いますが、
万が一ご欠席の際はご連絡をいただくとあり
がたいとこの場をお借りしてお願い申し上げ
たいと思います。
　その他の委員会は：
④会報・広報委員会は峯委員長のもと、いつ
も素敵な写真を撮っていただきまして会報の
作成、ロータリーの内外への発信をしていた
だいています。
⑤ロータリーの友委員会は荒谷委員長は退会
されましたが、これから副委員長の小山田さ
んを中心に活動いただきます。ロータリーの
友を見る機会を必ず月１持とうということで、
だいたい第２例会のときにロータリーの友を
題材とした卓話をさせていただいています。
上期は₄人の会員の皆さんにやっていただき
ましたが、下期も引き続きこれを続けていき
たいということです。
⑥ロータリー情報委員会はロータリーの考え
方が変わってきたということで、道尻さんに
考え方learningについて卓話をしていただき
ました。卓話の内容もさることながら、ユ
ニークな話も印象に残っています。そういう
情報発信をしながら今後ともロータリーの考
え方を道尻委員長には伝えていただきたいと
思っています。
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上 期 委 員 会 活 動 報 告



⑦会員増強委員会は一昨年、若い会員の方が
たくさん入られましたので、そういった若い
方を中心とした集まりを催していただき、ま
だ未充填の職業があればということで職業一
覧を用いて、誰か新しい会員がいないかと
いうことで会合を催していただいています。
佐々木委員長は下期も引き続きそういった取
り組みを続けていただき、会員増強につなげ
ていくとおっしゃっていますので、引き続き
よろしくお願いしたいと思っています。
　クラブ奉仕委員会の活動報告は以上です。
引き続き例会が楽しく、みんなが来たいとい
うような例会になるよう、親睦が深まるよう
みんなで活動して参りたいと思っています。
引き続きご協力をよろしくお願いします。

職業奉仕委員会　　　　　　道尻誠助委員長
　　　　　　　　職業奉仕委員会では今年か
　　　　　　　ら四つのテストを輪番制で毎
　　　　　　　月の初めに行っています。₄
　　　　　　　人委員がおりますが、こまえ
　　　　　　　先生だけは月初めの例会出席
ができなくて、そのおかげで赤澤さんがすご
く立派な唱和の指導ができるようになりまし
た。毎月やった四つのテストが実際に守られ
ているかどうか、自分自身で反省したという
話をこれから後半に向かって聞く機会を設け
ていきたいと思います。
　先日職場訪問例会で、八戸圏域水道企業団
を見学させていただきました。本当に水は大
切だし、蛇口をひねって水が出るまでの流れ
を教えてもらって、ますますこれから地球規
模で水源を守るという気持ちを新たにしまし
た。後期は何かやれることがあればなと考え
ていますのでご協力お願いします。

社会奉仕委員会　　　　　　岡崎孝文委員長
　　　　　　　　上期に実施しましたのは₂
　　　　　　　事業行いました。１つは小菊
　　　　　　　荘の花壇整備、もう一つは夏
　　　　　　　祭りを実施しましたのでご報
　　　　　　　告します。
　小菊荘の花壇整備は₇月に実施しました。

ロータリーから10名ほど、小菊荘の方が14名
ほど、パセリー菜さんからと総勢27名で実施
しました。整備の内容は小菊荘に花壇が₂か
所ありますが、その花壇に花を植えました。
また広い中庭にすごく雑草が生えていました
ので、その除草をしました。花壇はたくさん
花があり、小菊荘のお母さんとお子さんが一
緒になってすごく楽しそうに植えていました。
中庭の除草はロータリーの方々にやっていた
だき、どうにか完了しました。お天気は日差
しが出ていて日焼けしそうな天気でした。
　夏祭りは今年初めてやりました。実施した
のは鶴飼さんのご協力を得てユートピア会の
お子さんも一緒になって、₈月に美保野にあ
るユートピア会員のところを会場にして実施
しました。途中で雨が降ったりしてたいへん
でした。実際には参加した方が小菊荘25名、
ユートピアから45名の総勢80名の大所帯で実
施しました。夏祭りの内容はバーベキューや
射的、子供のヨーヨー、チョコレートタワー、
かき氷、屋台など縁日を出して楽しんでい
ただきました。〇×クイズ、ダンス、花火も
あり皆さんに楽しんでいただきました。鶴飼
さんやロータリーの皆さんにご協力いただき、
どうにか無事に終わりました。ありがとうご
ざいました。
　下期は₂月₄日にカルタ大会を実施する予
定ですので、皆様のご協力をよろしくお願い
します。

国際奉仕委員会　　　　　　鶴飼寿栄委員長
　　　　　　　　第１回国際奉仕委員会を開
　　　　　　　催しました。出席者は鶴飼、
　　　　　　　中村稔彦さん、村上壽治さん、
　　　　　　　髙谷勝義姉妹クラブ委員長、
　　　　　　　紺野会長、小林幹夫前会長、
ゲストとして栗谷川さんが参加しました。内
容は今年基隆の話題で持ち切りでしたが、姉
妹クラブ基隆クラブの70周年記念祝賀会出席
訪問に随分時間を費やしました。ここでだい
たい基礎的なものを決めさせていただきまし
た。₂つ目はポリオ撲滅活動、₃つ目は米山
奨学生についてお話ししました。
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　その他、国際奉仕月間にわたしが「国際奉
仕プロジェクト」について卓話をし、どんな
活動をしているのかをお話ししました。１つ
はポリオ撲滅活動。ラオスの住血虫症撲滅活
動、識字率向上活動、水と衛生活動について
お話ししました。
　基隆の皆さんが来訪されました。一番先に
10月19日に歓迎レセプションを萬鱗を会場に
行いました。わたしが挨拶をすることになっ
ていましたが、基隆クラブ誕生70周年のお祝
いと本年が友好クラブ締結50周年の年である
こと、その友好クラブへの道のりに貢献され
た今は亡き方々を紹介し、感謝のご挨拶をし
ました。その他、プロの三味線演奏と民謡に
基隆のクラブの皆さんは大いに喜んでいただ
けたのではと思っています。正部家光彦さん
には茶道を披露いただき、たいへん好評でし
た。
　さて翌日の地区大会は会場で来訪記念事業
として記念品交換セレモニーとその後記念撮
影を行いました。基隆の皆さんは地区大会に
出席した後、バスで市内観光をしました。一
番盛り上がりを見せたのは種差の波光食堂の
海鮮料理でした。ひじょうに勢いがつき、と
うとう昼から熱燗を飲み、パーティー化して
しまったということです。その後、八食セン
ターに向かい、たくさんの買い物をしたよう
です。
　その日の夜には地区大会晩餐会に出席し、
ここでも台湾から持参したプレゼントの紹興
酒をたくさんいただき、皆さん存分に飲むこ
とができたと思います。地区大会のスポン
サーとしてメンバーの皆さんがご多忙にもか
かわらず、二次会を含めお見送りに奔走くだ
さった皆さんにたいへん感謝申し上げます。
基隆クラブの皆さんから、このようにクラブ
と個人にたくさんのプレゼントをいただいた
ことに感謝し報告いたします。その後に続く
本年度の大イベントの１つである基隆クラブ
70周年記念式典参加については、皆さんにす
でにご案内のように来週の例会で特別に報告
会がありますので、ここでは割愛します。訪
問された皆さん、本当にお疲れ様でした。

　今後の活動としてポリオ撲滅募金活動に力
を注いでいきたいと思っていますので、どう
か皆さんよろしくお願いします。

青少年奉仕委員会　　　　夏川戸　斉委員長
（代読　松本剛典幹事)

　　　　　　　　青少年奉仕委員会はロー
　　　　　　　ターアクトとインターアクト
　　　　　　　の両委員会で構成されていま
　　　　　　　す。個々の委員会の活動状況
　　　　　　　を報告いたします。
　まずはローターアクト委員会は八戸工業大
学にローターアクトの募集に行って、学長さ
ん方とお話しをいたしました。ちらしを持参
してローターアクトの広報をお願いしました。
感触はたいへんよい感じでありましたが、今
のところ、その後の進展はないという状況で
す。今後はビラ配りを含めまして、次の段階
に向けて活動を進めていく方針です。
　インターアクト委員会は随時、八戸工業大
学第二高校と連絡を取り合っており、今年度
の社会奉仕事業 小菊荘の花壇整備除草作業、
ユートピアさんでの夏祭りにお声をおかけし
ましたが、いずれも不参加でした。10月の地
区大会におきましては、アクトの翼に参加し
た生徒に体験発表をしてもらいました。11月
12日には三本木農業恵拓高校で行われました
インターアクト年次大会にお手伝いとして参
加しました。工大二高の生徒は学校行事のた
め、今回は不参加でした。
　以上がインターアクト委員会、ローターア
クト委員会の活動報告です。今後とも両校に
連絡を取りながら事業を進めて参りたいと思
います。

紺野会長：五大奉仕活動委員長からの上半期
総括ありがとうございました。下半期に活動
が完結するように引き締めて、もう一度仕切
り直しをしていただきたいと思います。
　年次総会で前年度の予算を採択するのでし
たか？いらない？　報告書に載っているから
いいと思います。今年度の予算のほうはかな
り支出が多いようですが、できるだけ早い段
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階で取りまとめをして、できるだけ収支が合
うような形で年度を終えて、橋本さんに継ぎ
たいと思っております。そういう観点から皆
様にもご協力をお願いすることもあるかもし
れませんので、よろしくお願いいたします。

本日の例会を終了します。

点鐘：
幹事：お帰りの際にカルタ大会のポスターを
忘れずにお持ち帰りください。

― ₇ ―

出　　　　席　　　　報　　　　告
出 席 委 員 会

第₃₂₉₄回例会（₁₁月₂₉日) 第₃₂₉₂回例会（₁₁月₈日)

出　席　率　　　　　　　　　₄₈．₄％ 出　席　率　　 ₅₇．１％ 修　正　　　₅₇．１％出席率

総 会 員 数　 　　　₆₄名 出席数
₃₀名 総 会 員 数　 　　　₆₄名 メークアップ ₀名した人数

出席義務会員
₆₂名

出席免除会員
₂名

欠席数　　　
₃₂名

出席義務会員
₆₃名

出席免除会員
１名 欠　席　数　　　₂₇名

出　　　　席　　　　報　　　　告
出 席 委 員 会

第₃₂₉₅回例会（₁₂月₆日) 第₃₂₉₃回例会（₁₁月₂₂日)

出　席　率　　　　　　　　　₅₄．₈％ 出　席　率　　 ₄₆．₈％ 修　正　　　₅１．₆％出席率

総 会 員 数　 　　　₆₄名 出席数
₃₄名 総 会 員 数　 　　　₆₄名 メークアップ ₃名した人数

出席義務会員
₆₂名

出席免除会員
₂名

欠席数　　　
₂₈名

出席義務会員
₆₂名

出席免除会員
₂名 欠　席　数　　　₃₀名


